



Madrid, 2 de Noviembre de 1999

**COMUNICACIÓN DE HECHO RELEVANTE**

La inmobiliaria Metrovacesa ha alcanzado un acuerdo para desprenderse de sus participaciones en Metrocés y Promocés, sociedades especializadas en la explotación y promoción de residencias para la tercera edad. Mediante el acuerdo, Metrovacesa ha vendido en el mes de Octubre al resto de los socios el 15 por ciento de las acciones que mantenía en Metrocés, y el 18,2 por ciento de Promocés. El precio de venta de dichas participaciones ha ascendido a 324.499.727 pesetas.

Con este acuerdo Metrovacesa ha decidido poner fin a la colaboración que ha mantenido con Metrocés y Promocés en proyectos de desarrollo de residencias para la tercera edad.

Fdo. D. Javier García-Renedo  
Secretario del Consejo de Administración

---